

Cinco estudiantes de Los Ríos brillaron a nivel nacional y regional en PDT 2022

PROCESO.

Estudiarán carreras en el área de la salud

Victoria Gatica Villegas

Los puntajes nacionales y tres regionales se registraron en Los Ríos en la Prueba de Transición Universitaria (PDT) 2022. Los máximos puntajes nacionales fueron Tomás Peña (18), alumno del colegio Windsor School de Valdivia, en Matemáticas; y Domingo Monasterio (18), estudiante del Colegio Aliwen, quien alcanzó el puntaje nacional en la prueba de Comprensión Lectora. Ambos alcanzaron el puntaje máximo en sus respectivas pruebas: 850 puntos.

En tanto, los tres estudiantes con puntajes regionales son ex alumnos del Instituto Alemán Carlos Anwandter: Elisa Taboada en Ciencias, con 813 puntos; Agustín Riesco en Historia y Ciencias Sociales, con 835; y Jacinta Toro como el mejor promedio regional de la Prueba de Transición (Matemáticas y Comprensión Lectora) con 809 puntos.

LOGROS NACIONALES

Respecto a su elección de carreras, Tomás Peña adelantó que -hasta ahora- quiere estudiar Medicina. No obstante, no tiene claro en qué universidad. Domingo Monasterio, en tanto, quiere estudiar Sociología en la Universidad de Chile.

Tomás Peña es un ajedrecista valdiviano, quien desde los nueve años practica dicho deporte y es parte del Club de Ajedrez Valdivia. En tres oportunidades ha sido campeón nacional y participó en un Mundial en Grecia, cuando cursaba primero medio.

Respecto a la obtención del puntaje nacional en Matemáticas, el estudiante precisó que

PDT se podrá rendir también en julio

Desde este año, al PDT se aplicará dos veces al año, para los procesos de admisión universitaria. De este modo, durante julio de 2022 se llevará a cabo la aplicación de la Prueba de Invierno, correspondiente al proceso de admisión 2023. Las inscripciones para dicha prueba serán del 11 al 29 de abril de 2022 y la rendición será entre el 4 y 5 de julio. Podrán inscribirse todos los egresados de enseñanza media.

Otro cambio en el proceso es que existirá la posibilidad de seleccionar libremente las pruebas de interés del estudiante, sin la obligatoriedad de inscribir las dos pruebas obligatorias y al menos una electiva.



TOMÁS PEÑA (18) ES AJEDRECISTA DESDE LOS 9 AÑOS Y ESTUDIARÁ MEDICINA.



DOMINGO MONASTERIO (18) SE PREPARÓ EN EL PREUNIVERSITARIO DE LA UACH.



AGUSTÍN RIESCO (CON SUS PADRES) FUE PUNTAJE REGIONAL EN HISTORIA.



JACINTA TORO (CON SUS HERMANOS) QUIERE ESTUDIAR INGENIERÍA CIVIL.



ELISA TABOADA (CON SU FAMILIA) ESTUDIARÁ UNA CARRERA DE SALUD.

se preparó en el Preuniversitario Pedro de Valdivia en cuarto medio. No obstante señaló que su primo Agustín Cereceda "fue quien me ayudó mucho, me resolvió muchas dudas y fue un gran apoyo".

Asimismo, explicó que "estaba buscando el puntaje, pero cuando uno da la prueba, queda con mucha incertidumbre, porque no se puede equivocar en nada. Quisiera estudiar Medicina, no sé si en la Uach, U. de Chile o en la U. Católica, pero aún tengo que hacer esa investigación".

Domingo Monasterio, por su parte, se preparó en el Preuniversitario de la Universidad Austral de Chile, mientras cursaba cuarto medio, en las prue-

bas de Historia, Matemáticas y Comprensión Lectora.

"Utilicé el material de las clases, hice ensayos y estudié por mi cuenta. Quiero estudiar Sociología, ojalá en la Universidad de Chile. Lo tengo decidido hace un tiempo", detalló Monasterio.

Y agregó que "el resultado fue una sorpresa, no me lo esperaba, pero me lo tomé bien, porque supongo que puedo optar a una beca más fácilmente y voy a poder entrar a la carrera que quiero".

PUNTAJES REGIONALES

Elisa Taboada también se preparó en un preuniversitario y aprovechó la contingencia generada en el marco de la situación sanitaria para dedicarse a estudiar en forma individual. "Estuve en mi casa y podía estudiar ahí, no perdía tiempo moviéndome y siento que me sirvió".

Y agregó que "creí que me iba a ir bien, pero siento que no me preparé tanto como para obtener el puntaje que obtuve. Aún no estoy 100% decidida de qué quiero estudiar, pero me quiero ir a la Universidad Católica en Santiago, a una carrera en el área de la salud".

Agustín Riesco, en tanto, se preparó en un preuniversitario para las pruebas de Matemática y Comprensión Lectora. No obstante, para la que obtuvo un puntaje más destacado, que fue Historia y Ciencias Sociales, estudió solo.

"En los últimos ensayos de Historia ya estaba sacando 800, aunque nunca había sacado dos malas, así que este fue mi mejor puntaje. Quiero estudiar Derecho, pero aún no sé en qué universidad. Mi familia se lo tomó muy bien, me felicitaron mucho, estoy feliz de este resultado", explicó.

Por su parte Jacinta Toro, adelantó que desde primero

medio decidió que quería estudiar Ingeniería Civil en la Universidad de Los Andes en Santiago. Y para eso se preparó durante tercero y cuarto medio para la PDT.

"Esperaba que me fuera bien en Matemáticas, que fue la prueba que preparé en mayor medida, porque ponderado necesitaba un porcentaje alto, pero no pensé que me iba a ir tan bien en Comprensión Lectora y Ciencias. Eso fue más sorpresa".

CIFRAS

En el proceso regional 2022 se inscribieron 6.437 estudiantes y 6.230 rindieron la PDT, por lo

Próximas fechas importantes

Tras conocer los resultados, la siguiente etapa consiste en postular a las carreras en las universidades de preferencia. Según el calendario del Demre, esta fase se extenderá hasta el 14 de enero. El proceso de selección universitaria, en tanto, se llevará a cabo el 24 de enero al mediodía y en esta etapa se darán a conocer los resultados de postulación, lo que permitirá iniciar el proceso de matrícula. Ese día se realizará una etapa de verificación de datos de selección -de 12 a 17 horas- y terminará el 25 de enero en el mismo horario.

Sumado a lo anterior, el mismo 25 iniciará el primer proceso de matrículas, que durará hasta el 27 de enero. También comienza el periodo de retracto, para quienes necesiten cambiar su preferencia. El segundo periodo de proceso de matrículas inicia el 28 de enero y culmina el 3 de febrero. Ese mismo día finaliza también el periodo de retracto.

que la participación fue de 84%.

El puntaje promedio en la región fue de 490 puntos en la prueba de Comprensión Lectora, 485 puntos en Matemáticas, 485 en Ciencias y 490 en Historia y Ciencias Sociales.

En ese sentido, la seremi de Educación (s), Katharina Wimmer, informó que invitó a los cinco alumnos a un saludo protocolar de reconocimiento por sus puntajes.

En Los Ríos se dispusieron 17 locales para la rendición de la PDT, en las comunas de Valdivia, Lanco, Panguipulli, Paillico, Los Lagos, La Unión y Futrono. ☞

